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Ao 1º (primeiro) dia do mês de outubro do ano de 2020, às 15h00 (quinze 
horas), sob a presidência em exercício do vereador Samyr Malta, reuniu-se a 
Câmara Municipal de Maceió situada na Rua Sá e Albuquerque, número 564, 
bairro Jaraguá em sessão ordinária híbrida em virtude do ato da mesa diretora 
nº 015, de 29 de julho de 2020 com as presenças dos vereadores:  Francisco 
Sales, Galba Netto, Ib Brêda, Ronaldo Luz, Siderlane Mendonça e Silvania 
Barbosa. Foram justificadas as ausências dos demais vereadores. Foi lida e 
aprovada a ata da sessão anterior. No Grande Expediente, como primeiro 
orador, o vereador Ronaldo Luz destacou o dia 1º de outubro onde comemora 
– se o dia do vereador e dia internacional do idoso deixando votos de parabéns 
como também aguardando a inclusão de políticas públicas para o idoso. O 
segundo orador, vereador Siderlane Mendonça parabenizou os vereadores 
pela passagem desse dia em homenagem aos mesmos. O Terceiro orador, 
vereador Francisco Sales destacou mais uma vez o caso Braskem onde deu 
entrada em mais uma CEI que investigará essa questão.  Solicitou que conste 
em ata a formação da comissão e cobrou providências quanto as vias 
interditadas na região de Bebedouro, ressaltando o caos causado além de 
problemas futuros que poderão ocorrer envolvendo a Avenida Fernandes Lima 
onde sendo verídico o caos será ainda maior. Informou o envio de uma moção 
de repúdio a Braskem. Em aparte, a vereadora Silvania Barbosa lembrou a 
fala do vereador Galba Netto na sessão anterior tratando da matéria 
apresentada no Jornal Bom Dia Brasil sobre a Braskem e discorreu a situação 
dos moradores que tem perdido seus bens como também a postura da 
empresa diante dessa situação. Indagou o que está sendo feito pelas 
autoridades competentes. Retornando, o orador pediu que as injustiças sejam 
combatidas e solicitara a Braskem parar com os comerciais onde as 
indenizações as famílias afetadas não existe. No Prolongamento do 
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Expediente, nada constou. Feita a chamada para a Ordem do Dia, foram 
constatadas as mesmas presenças da chamada inicial. Não havendo quórum 
regimental para deliberar da pauta. Passando para o Expediente Final, não 
houve oradores inscritos. Nada mais havendo a tratar, foi encerrada a 
presente sessão e convocada outra para a próxima terça – feira em horário 
regimental. Do que, para constar, lavrei e digitei a presente ata que dato e 
assino. Maceió, 1º de outubro de 2020 – João Antônio Leite de Cerqueira – 
Chefe de Divisão de Redação de Atas e Debates.  
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